

COMARCAS DE ALBACETE - El Bonillo

Clausurado un taller de empleo en el que han participado 16 personas

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López, y el alcalde de El Bonillo, Juan Gil, clausuraron el Taller de Empleo que ha finalizado en esta localidad, subvencionado por la Consejería de Trabajo y Empleo a través del SEPECAM.

El Ayuntamiento de El Bonillo solicitó la aprobación de este proyecto, justificado por el elevado número de personas mayores de 25 años en situación de desempleo, con especiales dificultades para acceder al mercado laboral, la mayor parte mujeres, que hay en el municipio.

El Programa de Taller de Empleo reúne todas las características para ser una herramienta idónea para este colectivo, así como para proporcionar al mercado laboral personas cualificadas, ya que el aprendizaje se realiza a través de un trabajo real.

El proyecto realizado en El Bonillo se ha denominado "El Bonillo III" y ha contado con dos talleres, uno de Jardinería y otro de Carpintería de Madera, en los que se ha formado a un total de 16 personas, 15 de ellas mujeres.

La duración de este Taller de



Foto: Cristina Martínez
El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López, junto al alcalde de El Bonillo, Juan Gil, junto a los participantes en el Taller de Empleo.

empleo ha sido de 12 meses y la subvención total del SEPECAM ha ascendido a casi 305.000 euros.

Las obras que se han realizado a través de este Taller han sido la rehabilitación de las edificaciones de la finca "La Guijarrosilla"; el arreglo y remodelación de las zonas ajardinadas del Parque Municipal; la restauración de las zonas ajardinadas, setos y macizos del casco urbano; y el arreglo y restauración de las zonas ajardinadas, setos y macizos del campo de golf "La Lagunilla".

El delegado de Trabajo y Em-

pleo destacó la importancia que, en materia de inserción laboral, suponen programas de este tipo, tanto para la realización de contratos por cuenta ajena, como en proyectos de autoempleo que pueden desarrollar los emprendedores.

En esta línea, junto al diploma acreditativo, a los alumnos se les entrega un Título-Aval, que supone una subvención para la contratación indefinida, que en el caso de las mujeres es de 4.800 euros y en el de los hombres 3.600 euros.

El TEPRO "Manchuela Sur" ha formado a alumnos de Pozo Lorente, Casas de Juan Núñez y Villavaliante

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López, acompañado de los alcaldes de Casas de Juan Núñez, Avencio Cutanda, y Pozo Lorente, Luis Miguel Atiénzar, clausuró recientemente el Taller de Especialización Profesional (TEPRO) "Manchuela Sur", subvencionado por la Consejería de Trabajo y Empleo a través del SEPECAM.

Este Taller comenzó su andadura en Junio de 2006, desarrollándose de forma mancomunada entre los municipios de Casas de Juan Núñez, Pozo Lorente y Villavaliante, con alumnos de las tres localidades.

Concretamente, se ha clausurado un proyecto dirigido a 20 alumnas y alumnos, en las especialidades de Albañilería e Instalaciones de Fontanería y Electricidad, con una duración de 12 meses y una subvención total de la Junta y el Fondo Social Europeo de 339.940,80 euros.

La obra fundamental del Taller de Albañilería ha sido la restauración de la zona de ocio y expan-



Foto: Cristina Martínez
Los participantes en el Taller de Especialización Profesional "Manchuela Sur", junto al delegado de Trabajo y Empleo y los alcaldes de Casas de Juan Núñez y Pozo Lorente.

sión de la Ermita de San Isidro en Casas de Juan Núñez, con la construcción de aseos, barbacoas y mesas.

En Pozo Lorente, la obra principal de este taller ha sido la rehabilitación del muro de piedra perimetral del parque urbano, así como el cerramiento y ampliación del cementerio.

Respecto al Taller de Instala-

ciones en la rama de Fontanería, se han realizado obras de reconstrucción del riego automático en jardines, acondicionamiento de las instalaciones municipales y de saneamiento y de la red de suministro de agua potable. En la rama de Electricidad, se han realizado importantes obras en el alumbrado público de estas tres poblaciones.

Sesenta casas rurales cuentan con la clasificación por espigas

Sesenta casas rurales de la provincia de Albacete se han adherido al sistema de clasificación por espigas, siendo ésta la provincia de la región donde la nueva marca de calidad de casas rurales tiene más implantación, con el casi 30 por ciento de los alojamientos ya clasificados. Así, de las 221 casas rurales de Castilla-La Mancha que se han adherido a este sistema, 60 pertenecen a Albacete; 48 de la provincia de Ciudad Real; 40 de Cuenca; 39 de Toledo y 34 de la provincia de Guadalajara.

La clasificación varía entre la una y las tres espigas, dependiendo de la calidad, los servicios que preste el alojamiento y la capacidad del mismo. Once casas rurales de la provincia tienen el máximo distintivo (tres espigas), situándose siete de estos alojamientos en los municipios de Férrez y Villaverde de Guadalimar; mientras que los

otros cuatro están en Villalgorido del Júcar, Alpera, Mahora y Peñascosa.

Un total de 28 casas rurales han obtenido la calificación de dos espigas. Al igual que en el caso anterior, Férrez y Villaverde de Guadalimar, junto a Yeste, acaparan el mayor número de alojamientos de dos espigas, teniendo 17 casas entre los tres municipios.

El resto se localiza en Albacete y Salobre, con dos cada una; Villalgorido del Júcar, Hellín, Alcaraz, Ossa de Montiel y Alcalá del Júcar.

Finalmente, 21 alojamientos cuentan con la clasificación de una espiga. Yeste, con diez casas rurales, es el municipio con mayor número de alojamientos; otros municipios que tienen casas rurales con una espiga son Villalgorido del Júcar, Carcelén, Letur, Jorquera, Villatoya y Alcalá del Júcar.

Villarrobledo

El CP 'Graciano Atienza' gana un concurso escolar de la ONCE



Foto: Ana Bau
El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, junto a los escolares del equipo "Plastilandia" del Colegio Público "Graciano Atienza" de Villarrobledo.

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, afirmó que la escuela debe aspirar a la construcción de una sociedad sin exclusión "porque así evitamos las desigualdades e impulsamos la participación de las personas con discapacidad".

Valverde hizo estas consideraciones en el Colegio Público "Graciano Atienza" de Villarrobledo, donde asistió a la entrega de los premios del XXIII Concurso Escolar de la ONCE, en el que este centro ha resultado ganador en la categoría de 5º y 6º de Primaria.

La directora del Centro, María del Carmen Romera, explicó que el trabajo de este Colegio no se limita sólo al contenido de los libros de texto. "Educar es más que enseñar, es humanizar", precisó.

La edición XXIII del Concurso Escolar de la ONCE, con el lema "NoticiOnce", proponía a los alumnos participantes la creación de una noticia de 45 segundos para un espacio informativo, en el que debían destacar algún avance tiflotécnico (tecnología adaptada para personas con discapacidad visual) en los campos de la educación, el trabajo o la comunicación personal y cómo las tecnologías ayudan al desarrollo de la vida cotidiana de las personas ciegas y con discapacidad visual.

El equipo "Plastilandia" del Colegio Público "Graciano Atienza" ha sido premiado por el trabajo "El anotador" (instrumento de escritura y almacenamiento de datos para alumnos ciegos y con discapacidad visual).